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Dito ao Ouvido, JE Lab, Podcasts
Bruno Castro, fundador e CEO da VisionWare, uma empresa especializada em
segurança de informação, falou-nos sobre os desafios do mundo digital e do poder da
Inteligência Artificial (IA). Revelou que, hoje, qualquer pessoa pode aceder e utilizar uma
infinidade de ferramentas de IA sem saber quem as construiu e como utilizam os dados
que recolhem dos nossos dispositivos. Defende que a regulamentação é a única forma
de mitigar os riscos da IA e acredita, fortemente, que esta tecnologias serão sempre um
complemento do Humano, nunca podendo superar a capacidade estratégica e criativa
que só as pessoas podem desenvolver.
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